

## **QURAN MEMORIZATION TEST : MEDIA DIGITAL MELANCARKAN HAFALAN JUZ ‘AMMA DI MASA PANDEMI COVID-19**

**Safii Maarif\*<sup>1</sup>, Esty Saraswati Nur Hartiningrum<sup>2</sup>**

<sup>1,2</sup> STKIP PGRI Jombang

<sup>1</sup>safii\_m@yahoo.com, <sup>2</sup>esty.saraswati88@gmail.com

### **Abstrak**

Pemanfaatan Aplikasi Quran Memorization Test bertujuan yaitu melancarkan hafalan juz amma siswa MI Al-Hikmah. Kegiatan ini juga dapat sebagai nilai tambah dalam menumbuhkan generasi mendatang yang lebih berakhlak Metode pelaksanaannya yakni setelah mempelajari ilmu tajwid dalam Al Qur'an, pengajar dapat mengkolaborasikan Aplikasi Quran Memorization Test dalam pembelajarannya. Selanjutnya siswa ditunjuk untuk mengoperasikan Aplikasi Quran Memorization Test. Dalam Aplikasi ini, setiap ayat dalam setiap surat di susun acak. Siswa diminta untuk menyusunnya kembali seperti semula. Selama proses menyusun, tidak diperkenankan untuk membuka juz amma. Siswa harus menggunakan memori hasil hafalannya yang terdahulu. Jika siswa berhasil menyusun dengan benar tanpa mengalami kesalahan, maka dapat dikatakan siswa sudah lancar dalam menghafal surat tersebut. Program ini menggunakan metode yang rinci dan terjadwal mulai dari persiapan awal sampai dengan praktik pelaksanaan kegiatan. Kegiatan pengabdian ini telah dilakukan di MI Al-Hikmah dan hasilnya hafalan juz amma semua siswa yang mengikuti kegiatan ini menjadi lancar kembali untuk surat-surat yang jumlah ayatnya sedikit. Untuk surat-surat yang jumlah ayatnya banyak, beberapa siswa masih belum begitu lancar

**Kata kunci:** Juz ‘Amma, Aplikasi Quran Memorization Test

---

### **Abstract**

*Utilization of the Quran Memorization Test Application aims to facilitate the memorization of juz amma students of MI Al-Hikmah. This activity can also be an added value in growing future generations who are more moral. The method of implementation is that after studying the science of recitation in the Qur'an, teachers can collaborate on the Quran Memorization Test Application in their learning. Furthermore, students are appointed to operate the Quran Memorization Test Application. In this application, each verse in each letter is arranged randomly. Students are asked to rearrange them as before. During the compilation process, it is not allowed to open juz amma. Students must use the memory of their previous memorization. If students manage to arrange correctly without experiencing errors, it can be said that students are already fluent in memorizing the letter. This program uses a detailed and scheduled method starting from the initial preparation to the practical implementation of activities. This service activity has been carried out at MI Al-Hikmah and the result is that the memorization of juz amma of all students who participated in this activity became smooth again for the letters that had few verses. For letters with a large number of verses, some students are still not very fluent*

**Keywords:** Juz ‘Amma, Quran Memorization Test Application

---

## **PENDAHULUAN**

Juz ‘amma adalah kumpulan surat-surat juz ke-30 dalam kitab suci Al-Qur’an yang di dalamnya terdapat 37 surat dimulai dengan surat An-Naba’ dan diakhiri dengan surat An-Naas. Ciri bacaan surat pada juz ‘amma adalah jumlah ayat yang relatif sedikit, sehingga biasa digunakan sebagai hafalan bacaan shalat setelah membaca surat Al-Fatihah (Falah, 2016). Al-Qur’an sendiri merupakan mu’jizat yang diberikan oleh Allah SWT kepada Nabi Muhammad SAW dan menjadi pedoman umat islam, maka dari itu mulianya Al- Qur’an dapat dipelihara bacaannya dengan menghafal baik dan benar (Gade, 2014). Maka dari itu metode yang digunakan untuk menghafal adalah dengan mengulang materi yang sudah diterima. Sejak turunnya Al-Qur’an, Nabi Muhammad SAW yang menerima wahyu dengan menghafal ayat demi ayat dan cara tersebut diturunkan ke generasi selanjutnya (Purwanto, 2007).

Pembelajaran sejak dini bagi anak sangatlah penting untuk dilakukan. Anak sendiri memiliki hak untuk belajar dengan aman dan dalam lingkungan pendidikan yang dikemas melalui permainan, baik dengan teman sebaya dan orang dewasa (Trilisiana dkk, 2016). Suatu media pembelajaran dibutuhkan dalam pelaksanaannya seperti suatu media teknologi digital. Peran dari teknologi informasi dan komunikasi dalam proses pembelajaran adalah menyediakan media dan alat untuk mempermudah dalam meningkatkan semangat belajar, apalagi dalam era industri 4.0 teknologi yang semakin berkembang pesat sedemikian hingga dapat dinikmati oleh berbagai kalangan. Terlebih lagi pada pandemi covid-19 yang sampai saat ini belum reda, penggunaan media teknologi digital dalam pembelajaran salah satunya dalam proses menghafalkan juz ‘amma tentu sangat dibutuhkan.

MI Al-Hikmah merupakan salah satu lembaga pendidikan swasta tingkat SD yang terletak di desa Janti Jogoroto. MI Al-Hikmah memiliki slogan “Qur’ani Berprestasi”. Dari slogan tersebut sudah jelas bahwa salah satu program kegiatannya adalah hafalan juz 30 atau juz ‘amma mulai dari kelas 1 sampai kelas 6. Proses hafalan biasanya dilakukan dengan cara membaca berulang-ulang, Jika siswa sudah hafal maka siswa tersebut menyetorkan hasil hafalannya secara tatap muka ke guru yang membina hafalan qur’an dengan membacakan surat yang telah dihafalkan. Tidak sedikit dari siswa yang tidak lancar dalam menghafalkan surat-surat dalam juz 30, apalagi saat pandemi covid-19, sekolah tatap muka masih belum diijinkan sehingga berakibat hafalan juz amma siswa semakin tidak lancar karena siswa malas dalam menghafalkan. Hal ini terjadi karena tidak ada proses tatap muka dalam penyetoran hafalan juz amma sehingga siswa tidak termotivasi dalam menghafalkan

Berdasarkan latar belakang di atas. Penulis tertarik untuk melakukan kegiatan pengabdian masyarakat dengan cara memberikan suatu kegiatan dengan memanfaatkan teknologi digital agar hafalan juz amma siswa menjadi lancar.. Dalam kegiatan penulisan ini, penulis menggunakan aplikasi Qur’an Memorization Test untuk bisa membuat hafalan juz ‘amma siswa-siswi menjadi lebih lancar.

## **METODE**

Metode kegiatan pengabdian ini dibagi menjadi 5 tahap yaitu:

1. Tahap Persiapan

Pada tahap ini, hal-hal yang dilakukan adalah mempersiapkan segala sesuatu yang berhubungan dengan kegiatan mulai dari perijinan, waktu, tempat pelaksanaan serta sosialisasi. Kegiatan ini dilaksanakan di MI Al-Hikmah Janti Jogoroto Jombang pada hari Sabtu, 26 Juni 2021.

2. Tahap Pelaksanaan

Pemberian pelatihan dilakukan oleh tim Penulis (STKIP PGRI Jombang) sedangkan pihak sekolah bertugas menyediakan segala sesuatu yang dibutuhkan dalam pelatihan termasuk, sumber listrik, tempat, meja dan kursi demi lancarnya kegiatan pelatihan. Alat dan bahan dalam pelatihan akan disediakan oleh tim Penulis (STKIP PGRI Jombang). *Pendampingan dan pelatihan dilakukan secara intensif*

3. Tahap Evaluasi

Evaluasi kegiatan dilakukan selama proses pelatihan berlangsung, Kriteria keberhasilan pelatihan dilihat dari banyaknya surat yang berhasil dihafalkan selama proses pelatihan. Jika terdapat siswa yang berhasil menghafalkan 75 % dari banyaknya surat pada juz amma maka kegiatan pengabdian dikatakan berhasil

4. Tahap Pendampingan

Setelah pelatihan melancarkan hafalan juz 'amma menggunakan aplikasi Qur'an *Memorization Test* Selesai dilakukan selanjutnya dilakukan pendampingan siswa. Pendampingan dilakukan hingga siswa dapat menghafalkan semua surat yang ada pada juz amma

5. Tahap Pelaporan

Kegiatan terakhir dari program pengabdian ini adalah pembuatan laporan akhir tentang hasil dari kegiatan yang telah abdimas laksanakan.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Kegiatan pengabdian ini diawali dengan menyiapkan semua peralatan yang diperlukan yaitu potongan kertas kecil sebanyak 37 buah, stop kontak, laptop, lcd proyektor. Selain peralatan, pengabdian juga menyiapkan konsumsi untuk para peserta kegiatan. Setelah semua yang diperlukan telah siap, pengabdian melakukan koordinasi dengan pihak mitra (Kepala MI Al-Hikmah) mengenai waktu pelaksanaan kegiatan. Pihak mitra (Kepala MI Al-Hikmah) memberi waktu satu hari untuk melaksanakan kegiatan pengabdian yaitu hari Sabtu, 26 Juni 2021 pukul 08.00-09.00 WIB.

Potongan kertas kecil sebanyak 37 buah yang telah disiapkan, selanjutnya diberi tulisan nama surat dalam juz 'amma mulai dari An-Naas sampai dengan An-Naba'. Kertas-kertas kecil ini digunakan untuk siswa memilih surat yang harus dihafal menggunakan aplikasi quran *memorization tes*. Cara menghafalnya yaitu siswa diminta untuk mengurutkan ayat-ayat yang ditampilkan secara pada aplikasi quran *memorization tes*.

Seiring pelaksanaan kegiatan pengabdian ini, siswa MI Al-Hikmah Janti yang semula malas membaca Juz Amma serta menghafalnya menjadi lebih semangat, dengan adanya aplikasi Qur'an *Memorization Test*. Siswa mulai termotivasi kembali untuk melancarkan hafalan Juz Amma, hal ini dikarenakan proses melancarkan hafalannya disetting seperti permainan. Selain itu juga, aplikasi Qur'an *Memorization Test* tersedia di *playstore* sehingga siswa yang memiliki hp android bisa mengunduh nya agar bisa melancarkan hafalan juz 'amma nya dirumah. Bagi siswa yang tidak memiliki hp android bisa bergabung dengan teman nya yang memiliki hp android atau pinjam orang tuanya. Tabel 2 Berikut pengabdian sajikan hasil kegiatan pengabdian melancarkan hafalan juz 'amma menggunakan aplikasi Quran *Memorization Test*

Tabel 2: Hasil Kegiatan Melancarkan Hafalan Juz 'Amma Menggunakan Aplikasi Quran *Memorization Test*

No	Nama Surat	Hasil Kegiatan Melancarkan Hafalan Juz 'Amma Menggunakan Aplikasi Quran <i>Memorization Test</i>
1	An-Naba'	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah An-Naba. My Result Is : Time: 02.09 Correct: 41 Wrong: 19. I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
2	An-Nazi'at	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah An-Naazi'at. My Result Is : Time: 02.23 Correct: 47 Wrong: 18. I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
3	'Abasa	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Abasa. My Result Is : Time: 01.59 Correct: 43 Wrong: 15 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
4	At -Takwir	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah At-Takwir. My Result Is : Time: 01.36 Correct: 30

		Wrong: 15 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
5	Al-Infithaar	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Infitaar. My Result Is : Time: 01.03 Correct: 20 Wrong: 7 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
6	Al-Muthaffifin	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Mutaffifin. My Result Is : Time: 02.14 Correct: 37 Wrong: 16 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
7	Al – Insiyaaq	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Inshiqaaq. My Result Is : Time: 01.18 Correct: 26 Wrong: 8 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
8	Al – Buruj	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Burooj. My Result Is : Time: 00.50 Correct: 23 Wrong: 7 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
9	Ath – Thariq	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah At-Taariq. My Result Is : Time: 00.38 Correct: 18 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. What Say??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
10	Al – A’la	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-A'laa".

		<p>My Result Is :                  Time: 00.58                  Correct: 20                  Wrong: 1                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
11	Al-Ghasyiyah	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Ghaashiya.                  My Result Is :                  Time: 01.05                  Correct: 27                  Wrong: 8                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
12	Al – Fajr	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Fajr.                  My Result Is :                  Time: 01.33                  Correct: 31                  Wrong: 13                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
13	Al – Balad	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Balad.                  My Result Is :                  Time: 00.38                  Correct: 21                  Wrong: 1                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
14	Asy – Syams	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Ash-Shams.                  My Result Is :                  Time: 00.27                  Correct: 16                  Wrong: 2                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
15	Al – Lail	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Lail.                  My Result Is :                  Time: 00.50                  Correct: 22                  Wrong: 7                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
16	Adl – Dluha	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Ad-Dhuhaa.</p>

		<p>My Result Is :                  Time: 00.18                  Correct: 12                  Wrong: 1                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
17	Asy – Syarh	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Ash-Sharh.                  My Result Is :                  Time: 00.11                  Correct: 9                  Wrong: 0                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
18	At – Tin	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah At-Tin.                  My Result Is :                  Time: 00.16                  Correct: 9                  Wrong: 0                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
19	Al – ‘Alaq	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Alaq.                  My Result Is :                  Time: 00.34                  Correct: 20                  Wrong: 1                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
20	Al – Qadr	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Qadr.                  My Result Is :                  Time: 00.09                  Correct: 6                  Wrong: 1                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>
21	Al – Bayyinah	<p>Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Bayyina.                  My Result Is :                  Time: 00.32                  Correct: 9                  Wrong: 5                  I would like to recommend you to do it.                  WhatSay???<a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a></p>

22	Al Zalزالah	–	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Az-Zalzala. My Result Is : Time: 00.12 Correct: 9 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
23	Al – ‘Adiyat		Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Aadiyaat. My Result Is : Time: 00.23 Correct: 12 Wrong: 2 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
24	Al – Qari’ah		Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Qaari’a. My Result Is : Time: 00.23 Correct: 12 Wrong: 1 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
25	At Takatsur	–	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah At-Takaathur. My Result Is : Time: 00.16 Correct: 9 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
26	Al – ‘Ashar		Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Asr. My Result Is : Time: 00.05 Correct: 4 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
27	Al Humazah	–	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Humaza. My Result Is : Time: 00.20 Correct: 10 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>



28	Al – Fiil	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Fil. My Result Is : Time: 00.10 Correct: 6 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
29	Quraisy	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Quraish. My Result Is : Time: 00.06 Correct: 5 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
30	Al – Ma'un	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Maa'un. My Result Is : Time: 00.11 Correct: 8 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
31	Al – Kautsar	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Kawthar. My Result Is : Time: 00.03 Correct: 4 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
32	Al – Kafirun	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Kaafiroon. My Result Is : Time: 00.11 Correct: 7 Wrong: 1 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
33	An – Nashr	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah An-Nasr. My Result Is : Time: 00.05 Correct: 4 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>

34	Al – Lahab	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Masad. My Result Is : Time: 00.13 Correct: 6 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
35	Al – Ikhlaash	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Ikhlaas. My Result Is : Time: 00.06 Correct: 5 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
36	Al – Falaq	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah Al-Falaq. My Result Is : Time: 00.10 Correct: 6 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>
37	An – Nas	Alhamdulillah, Just Now I gave a Quiz Test On Surah An-Naas. My Result Is : Time: 00.09 Correct: 7 Wrong: 0 I would like to recommend you to do it. WhatSay??? <a href="https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest">https://play.google.com/store/apps/details?id=smartdatasoft.quranmemorizationtest</a>

Dari tabel di atas dapat dijelaskan bahwa

- a. Siswa/i sangat lancar sekali ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat pendek seperti surat AL-Ikhlaash, An-Naas, Al-Kautsar dan surat-surat pendek yang lain. Hal ini terbukti pada tabel di atas, siswa/i tidak melakukan kesalahan sama sekali ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat pendek.
- b. Beberapa siswa/i tidak lancar ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat yang jumlah ayatnya banyak seperti surat an-naba', at-takwir dan surat-surat yang lain yang jumlah ayatnya banyak. Hal ini terbukti pada tabel di atas, siswa/i melakukan kesalahan ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat yang jumlah ayatnya banyak. Hal ini disebabkan karena mereka (siswa/i) baru mengenal aplikasi Qur'an *Memorization Test* sehingga

mereka belum terbiasa. Untuk selanjutnya, siswa/i bisa melancarkan hafalan jz ‘amma nya dirumah menggunakan aplikasi Qur’an *Memorization Test*.

## **SIMPULAN DAN SARAN**

### **SIMPULAN**

Aplikasi digital Qur’an *Memorization Test* sangat membantu sekali dalam melancarkan hafalan juz ‘amma yang dulu sempat hilang karena adanya libur sekolah panjang yang disebabkan oleh covid-19. Hal ini terbukti bahwa untuk surat-surat yang jumlah ayatnya sedikit, siswa/i tidak melakukan kesalahan sama sekali ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat pendek. Untuk surat-surat yang jumlah ayatnya banyak siswa/i melakukan kesalahan ketika mereka melancarkan hafalan surat-surat yang jumlah ayatnya banyak. Hal ini disebabkan karena mereka (siswa/i) baru mengenal aplikasi Qur’an *Memorization Test* sehingga mereka belum terbiasa. Untuk selanjutnya, siswa/i bisa melancarkan hafalan jz ‘amma nya dirumah menggunakan aplikasi Qur’an *Memorization Test*

### **SARAN**

1. Bagi siswa yang memiliki hp android dirumah, gunakan aplikasi digital Qur’an *Memorization Test* untuk terus melancarkan hafalan juz ‘amma nya agar hafalan juz ‘amma nya tidak hilang. Bagi siswa yang tidak memiliki hp android dirumah, bisa meminjam hp temannya atau pinjam orang tuanya.
2. Gunakanlah aplikasi digital Qur’an *Memorization Test* sebagai media menghafal surat-surat dalam alquran selain surat-surat di juz ‘amma seperti menghafal surat yasin, surat Al-Waqi’ah, surat Al-Mulk dan lain-lain

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Falah, M. Z. (2016). Aplikasi Game Puzzle Al Quran Juz Ke 30 untuk Meningkatkan Hafalan Juz ‘Amma Berbasis Android di Ponpes Al Muhsin. *Jurnal Teknik Informatika STMIK El Rahma Yogyakarta*.
- Gade, F. (2014). Implementasi Metode Takrar dalam Pembelajaran Menghafal Al-Qur’an. *Jurnal Ilmiah Didaktika*, 14(2), 414-425.
- Purwanto, S. (2007). Hubungan Daya Ingat Jangka Pendek dan Kecerdasan dengan Kecepatan Menghafal Al-Qur’an di Pondok Pesantren Krapyak Yogyakarta. *Jurnal Psikologi Universitas Muhammadiyah Surakarta*, 19(1), 70-83.
- Trilisiana, N., & Pratiwi, H. R. (2016). Adiwiyata Educative Game Tool As a Supporting Medium of Children’s Rights in Enviromental Education for Elementary School

Students in Beginning Class. *The First International Conference on Child - Friendly Education*, 2503-5185.